

Jahresbericht RCCL 2018-2019

- Im Sommer 2018 kommt mir die Idee einen RC Club zu gründen. Schon bald beginnen die ersten Arbeiten für eine Offroad Piste. Im August entscheiden wir uns (Fam. Barbüda und Fam. Heller) den Club zu gründen und den Bau der Piste weiter zu führen. Schon bald nimmt die Piste eine erste fahrbare Form an und man konnte schon bald die ersten Runden drehen.



- Am 3. November 2018 findet der erste Arbeitstag statt. An diesem Tag verdoppelt sich die Zahl der Mitglieder bereits zum ersten Mal. Die Piste wird stetig etwas verbessert und die ersten Rennen werden gefahren. Noch mit einem bunt gemischten Starterfeld.



- Bereits Mitte November 2018 entsteht der erste Fahrerstand und der Grill hält Einzug im Club. Die Piste ist mit dem Layout 2018 voll fahrbereit.



- Im Dezember 2018 fällt der erste Schnee auf die Piste, damit kommt auch der erste Versuch eine Winterpiste zu betreiben. Leider nur mit mässigem Erfolg. Aber im Winter hat man etwas Zeit um zu Schraubern, planen und vieles mehr, wie zum beispiel die Schneeketten von Christoph oder der neue Pistenplan von Hitsch.



- Im März 2019, starten wir in die neue Saison. Mit den neuen Plänen, Offroad- und Crawler-Piste, in der Hand gehen wir an die Arbeit. Sobald der Schnee weg ist wird fleissig an den neuen Pisten gearbeitet. Damit steht der neuen Saison nichts mehr im Weg.



- Am 19. April 2019, findet in Schmerikon ein Crawler und Basher Osterevent statt. Die Veranstaltung wird von ein paar «RC verrückten» Typen organisiert. Der RCCL ist zu diesem Event eingeladen und das ist zu gleich der Grundstein für weitere tolle Mitglieder im Club.



- Am 4. Mai 2019, findet unser erster Open Day statt. Der Tag ist ein richtiger Erfolg für den Club. Wir können von einem Tag auf den anderen die Mitgliederzahl wiederum verdoppeln. Schon bald ist klar, dass der Fahrerstand zu klein sein wird.



- Am 1. Juni 2019, findet die erste GV statt. Am Nachmittag wird die angeschaffte Erde auf der Piste verteilt und der neue Fahrerstand wird gebaut. Die Piste erhält einen zusätzlichen Sprung und einige Verbesserungen in der S-Kurve.
- Der «Event Monat» Juni steht vor der Tür. Am 8. findet die Crawler Wanderung am Chapfensee statt und am 30. Juni wird der Club nach Horgen auf die Offroad Piste des RCCM eingeladen. Am Chapfensee können wir die Crawler so richtig ausfahren und sogar die See Tauglichkeit vom TRX wird getestet. In Horgen verbringen wir einen heissen aber sehr lehrreichen Tag und konnten uns ein Bild von einer anderen Piste machen.
- Der Juli und der August waren eher ruhig und die Arbeitstage werden auf den September gelegt. Hin und wieder gibt es doch ein paar Rennen und unterhaltsame Stunden auf und neben der Piste. Mal im Staub mal im Matsch.
- Am 7. September starten wir die Herbst-Saison mit dem Arbeitstag und einem FPV Rennen. Am Vormittag wird wie üblich zuerst gearbeitet, der Fahrerstand wird beschriftet, die neue Zeitmessanlage wird eingebaut und in betrieb genommen. Kurz vor der Mittagspause wird die Piste noch so präpariert das am Nachmittag das FPV rennen stattfinden kann. Nach dem Mittagessen startet das FPV-Race, was sehr für Unterhaltung sorgt. Zudem konnte das Logo fertig gestellt werden und ziert ab sofort alle Auftritte des RCCL.
- Am 19. Oktober findet der erste Drifft und Speed Event in Mollis statt. Damit wird der Grundstein für eine Drifft-Kategorie im Club gelegt. Wieder einmal mehr ein super toller Anlass mit dem einen oder anderen Defekt.



Luchsingen, 08. November 2019

RC CLUB LUCHSINGEN

Christian "Hitsch" Barbüda
Präsident